NACIÓN

# Ángela Robledo, nueva presidenta de junta de Ecopetrol, no tiene nada de experiencia en el sector

Su designación como presidenta encargada de la Junta Directiva de Ecopetrol ha provocado debate por su falta de experiencia en la industria petrolera.

- Viene revolcón para Ecopetrol: fórmula que trabajó muy cerca de Petro entra a Junta Directiva
- Gustavo Gómez se enganchó con Petro y Ángela Robledo por presencia de indígenas en marchas
- "Colombia te necesita": aliados de Petro ahora buscan a Fajardo; antes lo habían "quemado"
- "El Polo Democrático siente rigor de lo que significa que solo decida Gustavo Petro"





















Únete a nuestro canal en WhatsApp



Escrito por: Redacción Nación

El anuncio se produjo tras <u>la renuncia de Mónica de Greiff, quien oficializó su</u> salida mediante una carta dirigida al presidente Gustavo Petro, al ministro de Hacienda Germán Ávila, al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, y a los demás miembros de la junta.

\* Sigue a PULZO en Discover

(Lea también: Viene revolcón para Ecopetrol: fórmula que trabajó muy cerca de Petro entra a Junta Directiva)

De Greiff explicó que ya había presentado su renuncia en mayo de este año, pero que permaneció en el cargo de forma temporal a solicitud de sus colegas, con el fin de evitar un "obstáculo jurídico", dado que la junta debía cumplir con el requisito de representación femenina.

Fuentes cercanas al Gobierno y a la compañía señalaron que la renuncia de De Greiff estaría relacionada con diferencias frente a decisiones estratégicas de la petrolera, en particular las que tienen que ver con la eventual compra de Monómeros, actualmente bajo control del Estado venezolano, y con la importación de gas natural desde Venezuela, dos temas que hacen parte de la nueva agenda energética impulsada por el Ejecutivo.

Fuentes cercanas al Gobierno y a la compañía señalaron que la renuncia de De Greiff estaría relacionada con diferencias frente a decisiones estratégicas de la petrolera, en particular las que tienen que ver con la eventual compra de **Monómeros**, actualmente bajo control del Estado venezolano, y con la importación de gas natural desde Venezuela, dos temas que hacen parte de la nueva agenda energética impulsada por el Ejecutivo.

### **LEE TAMBIÉN**



Surgió situación legal con padrastro de Eileer Páez, luego de hallazgo sin vida de la bebé



Hallan muerta a Eileen



Ante su salida, Ecopetrol informó que Ángela María Robledo, hasta ahora vicepresidenta de la junta, asumirá de manera provisional la presidencia del órgano directivo. Sin embargo, la noticia fue recibida con escepticismo, ya que, aunque cuenta con una extensa hoja de vida en educación, política social y temas de género,

## **LO ÚLTIMO**

"Estallidos sociales": Santos advirtió sobre extremismos y dio su opción para elecciones

Hace 17 mins

### NACIÓN

Fiscalía destapó "estrategia de ocultamiento" en caso de Miguel Uribe: borraron 1.800 chats Hace 6 horas

¿Reforma o transformación? Los retos que enfrenta la universidad en Colombia para un futuro más equitativo y global

no tiene experiencia en el sector petrolero, energético ni empresarial.

A Ecopetrol la gerencia una de las personas más cuestionadas e investigadas y ahora preside su junta una política sin conocimientos ni experiencia alguna en la gestión empresarial o en el sector. Antes ha aguantado, gracias a sus trabajadores. En 2026 la intervención de la... <a href="https://t.co/yycMUbHoO9">https://t.co/yycMUbHoO9</a>

— Mauricio Cárdenas S. (@MauricioCard) October 16, 2025

Qué vergüenza, que desprestigio y que destrucción tan dolorosa de la principal empresa de los Colombianos

El daño del Petrismo al patrimonio público de los Colombianos no tiene cómo repararse https://t.co/DB2Eh9bQUg

— Hernán Cadavid (@hernancadavidma) October 16, 2025

# Hoja de vida de Ángela María Robledo

Robledo es psicóloga y magíster en ciencias políticas y relaciones internacionales de la Pontificia Universidad Javeriana. Actualmente tiene un contrato con ONU Mujeres, donde forma parte del Comité Asesor para el Desarrollo del Sistema Nacional del Cuidado del Ministerio de Igualdad y del Comité Nacional de Participación en representación del movimiento Defendamos la Paz en los diálogos del Gobierno con el ELN.



En el pasado, fue **representante a la Cámara**, donde integró las comisiones Primera y Séptima, y fue copresidenta de la **Comisión de Paz**. También se ha desempeñado como **asesora de la Universidad Pedagógica Nacional** en temas de paz y género, **decana de la Facultad de Psicología** de la Universidad Javeriana y **miembro del gabinete distrital** durante la alcaldía de Antanas Mockus.

Su experiencia, según su hoja de vida, se enfoca en **educación, políticas públicas, equidad de género y desarrollo social**, sin vínculo directo con la industria de hidrocarburos, energía o infraestructura.

La falta de experiencia técnica en el sector energético ha despertado inquietudes sobre la idoneidad del nombramiento, <u>especialmente en un momento en el que Ecopetrol atraviesa un complejo momento financiero.</u>

Lee todas las noticias de nación hoy aquí.

TE PUEDE INTERESAR



Millonaria de Chía revela cómo gana 2 millones diarios

mgid D

El secreto para limpiar tus vasos sanguíneos son 5 gotas de esto

Furoma



Gana invirtiendo en petróleo [CFD]



Bitcoin transforma vidas [CFD]



Esta pastilla olvidada limpia las venas a un ritmo impresionante

- 🔘